
ASSISI (fla.pag.) - Sergio Aisa,
Vinicio Buzzao, Piero Catanossi,
Antonio Modestini, Alessandro
Marini Mariani, Giuseppe Mari-
ni: sono queste le onorificenze ho-
noris causa che il neo Gran Mae-
stro della Compagnia dei Cavalie-
ri di Colle Paradiso, Franco Noc-
cioli, ha voluto conferire ai quat-
tro cavalieri che da anni si sono
distinti nella compagnia ed ai
suoi due predecessori. Ma il mo-
mento più importante e commo-
vente della cerimonia nel corso
della quale si è ufficialmente inse-
diato il nuovo consiglio direttivo
(Alberto Moriconi è il vice Gran
Maestro, Luigi Freddio è il camer-
lengo, Lorenzo Gaudenzi il segre-
tario e Augusto Cecere) è stato lo
scoprimento della targa (realizza-
ta ed offerta dal pittore Sergio
Ceccarani) della sede operativa
della Compagnia (che i Cavalieri

sono in attesa di ottenere), dedica-
ta al giovane Giulio Moriconi, re-
centemente e tragicamente scom-
parso; alla madre, Lorella Morico-
ni, i cavalieri hanno affidato la
targa, nella quale si legge: "Tragi-
camente sottratto all’affetto dei

suoi cari alla giovane età di 18
anni alla vigilia del tuo ingresso
nella Compagnia - Noi, qui, con
il nostro grigio mantello, Tu, las-
sù, ma sempre tra noi, avvolto
nel tuo mantello di luce". "Nel
corso del mio governo - spiega

Noccioli - privilegerò sempre l'es-
sere all'apparire: noi cavalieri do-
vremo essere riconosciuti tali
non per il nostro bel mantello
color cenere indossato nelle varie
manifestazioni, ma dovremo esse-
re riconosciuti veri cavalieri ogni
giorno per il nostro modo di esse-
re dei veri cristiani, cioè veri fra-
telli verso il prossimo bisognoso.
Per questo dovremo stringere al
nostro cuore, giorno dietro gior-
no nel nostro duro cammino ter-
reno, nostro Signore Gesù Cristo
per imparare ad amare come Lui
ci ha insegnato, lasciandoci tra-
sformare, come Francesco, in Cri-
sto stesso". La cerimonia, cui
hanno partecipato numerosi citta-
dini, autorità civili e religiose, è
stata intervallata da esecuzioni
musicali del coro della Cattedra-
le, diretto abilmente da don Giu-
seppe Biselli.

MARSCIANO - Settemila euro.
È il costo della manutenzione
(tecnicamente una rigenerazio-
ne organica del terreno e del
manto erboso) del fondo dello
stadio comunale di Marsciano.
L’intervento si è sviluppato attra-
verso diverse fasi: una prima
che ha previsto il taglio radente
dell’erba e, per favorire l’arieg-
giamento del terreno, l’asporta-
zione della parte secca del prato.
Si è poi proceduto alla foratura
del manto stesso
per favorire l’as-
sorbimento dei
concimi, dell’ac-
qua e l’ammorbi-
dimento del ter-
reno. Il passo
successivo è sta-
ta la risemina
del prato, segui-
ta dalla concimazione e infine
dalla ricarica dell’intero terreno
con sabbia di cava. Questo inter-
vento ha riconsegnato un terre-
no di gioco in condizioni ottima-
li. “Per questa opera manutenti-
va, che era assolutamente neces-
saria - spiega l’assessore comu-
nale allo sport Luigi Anniboletti
- il Comune si è avvalso di una
ditta che aveva già lavorato sul
campo di Papiano. L’intervento
precede tra l’altro un altro im-

portante lavoro destinato ad una
struttura sportiva: quello sul par-
quet del palazzetto dello sport,
in programma per l’estate. Il par-
quet verrà infatti interamente
carteggiato, ritracciato e rilacca-
to”. Ad attestare il buon momen-
to dello sport marscianese, con
importanti risultati raggiunti da
molte associazioni sportive del
territorio, l’amministrazione sta
programmando anche una Festa
dello sport per martedì 22 giu-

gno alle 18 pres-
so largo Goldo-
ni.
Un evento inca-
stonato all’inter-
no della festa di
San Giovanni
che si terrà nel
centro storico
marscianese dal

19 al 27 giugno prossimi. “Sarà
l’occasione - spiega ancora Anni-
boletti - per passare un momen-
to conviviale con le associazioni
sportive del nostro comune, pre-
miare coloro che hanno raggiun-
to traguardi importanti e parlare
insieme del valore educativo del-
l’attività sportiva e delle azioni
necessarie per sostenere questa
bella storia che è lo sport a Mar-
sciano”.

Massimo Fraolo

GUALDO TADINO - Ancora un rinvio per
l’ordine del giorno presentato da Tutti uniti
per Gualdo sulla cosiddetta questione “dei na-
ti a Gualdo” nella seduta consiliare del 9 giu-
gno scorso. Ma sul tema, dallo stesso gruppo
di TupG, segnalano novità, soprattutto una
risposta dell’onorevole Laura Froner (Pd), pri-
ma firmataria della proposta di legge che pre-
vede per i nati in strutture sanitarie di comuni
limitrofi la possibilità di richiedere che nell’at-
to di nascita sia indicato come luogo di nascita
il Comune di residenza dei genitori. Alla parla-
mentare era stato richiesto anche un incontro a
Gualdo Tadino ma soprattutto di fare il punto
della situazione sul disegno di legge. È la stes-

sa Froner a fornire, con una mail, la situazione
della legge. “La proposta di legge numero
1035, a mia prima firma, già presentata nel

2006 e, in questa legislatura, nel 2008, non è
stata ancora posta all’ordine del giorno della
Commissione giustizia dove è assegnata. Sto
sollecitando i colleghi della Commissione a
questo fine. Ritengo molto utile un analogo
interessamento anche da parte dei parlamenta-
ri della vostra regione, come previsto dal vo-
stro ordine del giorno. Sono disponibile all’in-
contro richiesto, non appena inizierà l’iter del-
la proposta” ha scritto la parlamentare. Da
TupG si dicono certi che la loro richiesta con-
tribuirà, “poco o molto che sia, alla ripresa
dell’iter burocratico della proposta di legge; la
risposta dell’onorevole Froner ne è testimo-
nianza”.

Gualdo Tadino Iniziativa di TupG: incontro con la parlamentare

Ecco la proposta Froner su anagrafe e neonati

Trasimeno Figura storica della ristorazione

Magione in lutto per la morte
di Giuseppe Giugliarelli

MONTONE - Con l’approvazione del bilancio di previsione 2010, pren-
de il via a Montone anche il programma triennale dei lavori pubblici
2010/2012. "Fra i principali lavori che sosterremo nel 2010 e nel 2011" -
afferma il sindaco Mariano Tirimagni - "vi è l'adeguamento antisismico
della scuola elementare per un importo totale di 240.000 euro finanzia-
to per l'80% dalla Regione; il restante 20% sarà pagato tramite il denaro
ricavato con l'operazione di vendita della zona ex-Cierre. Importante
sarà anche il lavoro di restauro del secondo stralcio delle mura storiche
danneggiate dal sisma del 1997. Opereremo poi un ampliamento del
cimitero civico oltre al completamento del restauro della porta del
Verziere e di piazza Fortebraccio. Interverremo inoltre anche sulla
viabilità sistemando la strada rurale di San Lorenzo basso nel tratto
Podere Fornaci-Casella-Corlo e migliorando i tratti di Corlo e San
Benedetto. Importante per il turismo sarà, infine, il completamento
della piazza e dei servizi igienici del complesso di Santa Caterina".

Roberto Persico

Montone Investimento per 240mila euro

Adeguamento antisismico
della scuola elementare

Assisi La suggestiva cerimonia di consegna delle onorificenze honoris causa

DaiCavalieri un pensiero perGiulio
I mantelli di Colle Paradiso ricordano il diciottenne scomparso

In ricordo
di Giulio
Moriconi
E’ stata
scoperta
una targa
affidata
alla madre
del giovane
scomparso
alla vigilia
del suo
ingresso
nella compagnia

Marsciano Settemila euro per il terreno

Lo stadio comunale
rimesso a nuovo

Si avvicina
l’appuntamento
con la Festa
dello sport

GUBBIO - Importante iniziativa informativa
quella realizzata nella sala consiliare del Comu-
ne circa le opportunità offerte dal bando Tac 2
(Turismo, ambiente e cultura), pubblicato dalla
Regione dell’Umbria e volto alla promo-com-
mercializzazione integrata delle aree territoriali.
All’incontro hanno partecipato, oltre al Comu-
ne di Gubbio rappresentato dall’assessore Gra-
ziano Cappannelli, anche il presidente della Co-
munità montana Alta Umbria Mauro Severini,
il sindaco di Costacciaro Rosella Bellucci, il
sindaco di Fossato di Vico Mauro Monacelli, il
vicesindaco di Scheggia Flavio Cenci, l’assesso-
re di Sigillo Felice Facchini e l’assessore di Pie-
tralunga Anna Dominici. I Comuni di Gualdo

Tadino e di Valfabbrica non erano presenti ma
avevano espresso in precedenza parere favorevo-
le all’iniziativa. Inoltre erano presenti le associa-
zioni di categoria dell’agricoltura, dell’artigiana-
to e del commercio nonché singoli operatori del
settore turistico. Il bando sarà orientato a “pre-
miare” le realtà dei settori in grado di sviluppa-
re progetti integrati, dando una visione d’insie-
me al comparto turistico promuovendo così la
forma aggregativa di risorse, idee e progetti.
“Gli obiettivi che la Regione si pone con questo
bando - commenta l’assessore Cappannelli - so-
no quelli di consolidare e rafforzare l’immagine
dell’Umbria in forma unitaria; realizzare e com-
pletare i progetti tematici individuati dalla giun-

ta regionale; consolidare le iniziative e le espe-
rienze avviate con i prodotti di area nell’ambito
dei Progetti integrati territoriali; effettuare la
promo-commercializzazione unitaria del Prodot-
to Umbria. A differenza del bando Tac 1, il Tac
2 percorre una strada innovativa in quanto fi-
nanzia in particolare la promozione e la com-
mercializzazione del prodotto turistico. Attraver-
so le risorse economiche previste dal bando,
l’intento è quello di penetrare nei mercati me-
diante la valorizzazione integrata delle risorse
ambientali, culturali e delle produzioni tipiche
dell’Umbria. Questo compito viene affidato ai
soggetti privati, verso i quali proprio per questo
motivo è rivolto il bando”.

Gubbio Ecco il bando Tac2 per i progetti su turismo, ambiente e cultura

I privati valorizzano il territorio

PIETRALUNGA - L’amministra-
zione comunale di Pietralunga
pensa ad abbellire la piazza princi-
pale e le zone circostanti. Lo fa
anzitutto a beneficio dei turisti e
dei cittadini che vogliono una
maggiore gradevolezza paesaggisti-
ca.
Ne parliamo con il consigliere del-
la Lega-Nord Umbria, Pauselli. Si
dice soddisfatto Pauselli e plaude
all’iniziativa del Comune per la
valorizzazione del centro storico.
“Penso che la sistemazione dei
parcheggi nella piazza principale
favorisca il decoro e l’abbellimen-
to dei giardini comunali”.
Ci sono altre novità? “Verranno
sistemate delle fioriere che, ne sia-
mo certi, piaceranno a tutti e ren-
deranno l’aspetto della zona mol-
to più bello. Va detto che pure il
manto erboso verrà rifatto ex no-
vo. Abbiamo pensato che così
l’aspetto del paesino sarà estetica-
mente più attraente e suggestivo,
favorendo anche un accesso più
gradevole alle famiglie e ai loro
bambini”.
Pauselli ne è convinto: “Ho sem-
pre ritenuto più che opportuni gli
interventi volti all’abbellimento e
alla valorizzazione del centro stori-
co. Penso che sia una cosa fonda-
mentale. La zona migliorerà a vi-
sta d’occhio e otterremo solo gio-
vamento da questi interventi”.

Anna Maria Polidori

Pietralunga
Si rifà il look
del centro città

Neonati Nuova iscrizione anagrafica

MAGIONE - La comunità magionese è in lutto per la morte di Giusep-
pe Giugliarelli, venuto a mancare nella mattinata di ieri all’età di 65
anni. Un vuoto grande, quello lasciato da “Peppe”, che nel corso degli
anni aveva trasformato il proprio ristorante “Peppe e Rossella” in
autentico punto di riferimento per una clientela sempre più vasta e
orgogliosa di apprezzarne non solo l’abilità professionale (proposta
anche attraverso la preparazione di una delle “porchette” più famose
della regione), ma anche e soprattutto la grande ricchezza sul piano
umano. Peppe, del resto, aveva incentrato tutta la propria esistenza sul
piacere di stare fra la gente e di circondarsi di amici veri. Tre erano le
sue grandi passioni: gli amici, per l’appunto, la famiglia e la caccia al
cinghiale, un’attività che gli consentiva di stare all’aria aperta e di
condividere con la sua “squadra” il piacere di trascorrere giornate
spensierate. I funerali di Giuseppe Giugliarelli si svolgeranno oggi
pomeriggio alle 15,30 presso la chiesa parrocchiale di Soccorso di
Magione.

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Con la
fine dell'anno scolastico 2009/2010
si conclude la sperimentazione del
piedibus, il mezzo di trasporto con
cui nell'ultimo mese di attività sco-
lastiche si sono recati a scuola mol-
ti degli studenti di Bastia Umbra.
"L'amministrazione comunale
esprime soddisfazione per gli otti-
mi risultati raggiunti" si fa sapere
dal palazzo del municipio bastiolo
"grazie anche all'impegno e al lavo-
ro svolto dal personale addetto alla
gestione del settore dei servizi so-
ciali del comune, che ha curato
l'iniziativa. I bambini che quotidia-
namente sono saliti sul Piedibus so-
no stati numerosi e con una presen-
za assidua; le famiglie e i cittadini
hanno risposto all'appello renden-
dosi disponibili a divenire volonta-
ri accompagnatori del piedibus".
E', infatti, grazie a questa sinergia,
che nell'ultimo mese il piedibus è
partito dalle ore 7.30 da via Vivaldi
per attraversare via Turati, via Perti-
ni, piazza Olaf Palme, via Allende,
via San Michele Arcangelo e, infi-
ne, via Marconi, arrivare all'ultima
tappa, la scuola primaria "Don Bo-
sco" di via Roma. E, visti i risultati
raggiunti, sempre dal palazzo del
municipio bastiolo si fa sapere che
"l'appuntamento con piedibus è fis-
sato per tutti, bambini e volontari,
nel prossimo mese di settembre, in
coincidenza con la riapertura del
nuovo anno scolastico".

Bastia Umbra
Piedibus riparte
a settembre
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